
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.309 

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員    

    無所属無所属無所属無所属    

高橋高橋高橋高橋    しんじしんじしんじしんじ    

東京都品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011 

TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 

E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区品川区品川区品川区    高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ    検索 ☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 ☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 ☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

 

高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール        平成23年4月5,232票（１位）のご支持をいただき、現在２期目。若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部政治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式野球ルーキーズ監督。平成 19 年４月、無所属・新人として初当選（2541 票）。 『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（22222222 年年年年 12121212 月合格）月合格）月合格）月合格）    ☆初心を忘れずにガンバります！ 
 しがらみのない無所属 

☆☆ 品川区イズ ☆☆ 

ｻｯｶｰＷ杯、代表ﾒﾝﾊﾞｰ決定！ 

   5/12、Ｗ杯代表が決定しました。 

日本（47 位）は次の日程で１次リーグ（Ｃ組）

を戦います。さて、①～③の国のうち、大使

館が品川区内にあるのは、どこでしょうか？

（順位は FIFA ランキング、日程は日本時間） 

①コートジボワール（21 位） 

6/15（日）10:00～ 

②ギリシャ（10 位） 

6/20（金） 7:00～ 

③コロンビア（4 位） 

6/25（水） 5:00～ 

◎難易度☆☆☆◎難易度☆☆☆◎難易度☆☆☆◎難易度☆☆☆    

2014201420142014 年年年年 5555 月月月月    

 

 

平成 26 年度予算案は、3/26 に本会議で可決しました。 

その予算審議の一部を 306 号からご報告しています。今今今今

号は、私の質問（一部）号は、私の質問（一部）号は、私の質問（一部）号は、私の質問（一部）です。予算の概略は、298～300

号をご参照下さい。ＱＱＱＱ：：：：私私私私の質問の質問の質問の質問    ＡＡＡＡ：区側の答弁☆：私：区側の答弁☆：私：区側の答弁☆：私：区側の答弁☆：私

の考えの考えの考えの考え    ◎◎◎◎:26:26:26:26 年度年度年度年度予算額予算額予算額予算額 

②ﾒﾘｯﾄ＝区民の方々 

が水辺でうるおえる 

という事業を都と連 

携してできる。課題 

＝海を護ることに支 

障がないように構造 

物をどうつくるか。 

③工事が 28 年度に 

完了予定。立会川  ※両側は議員、⇒は区長 

周辺の南大井・東大井の浸水被害軽減になる。

下流部は、ｵﾘﾝﾋﾟｯｸに合わせてやっていく。 

◎無電柱化基本検討委託◎無電柱化基本検討委託◎無電柱化基本検討委託◎無電柱化基本検討委託                                    650650650650 万円万円万円万円    

◎花海道公園灯設置工事◎花海道公園灯設置工事◎花海道公園灯設置工事◎花海道公園灯設置工事                                    1980198019801980 万円万円万円万円    

◎浜川雨水排水管建設工事◎浜川雨水排水管建設工事◎浜川雨水排水管建設工事◎浜川雨水排水管建設工事        ９億９億９億９億 4400440044004400 万円万円万円万円    

≪産業経済費≫Ｑ:区内中小企業の経営は、ま

だ厳しい。産業経済費全体が 17.5％ﾏｲﾅｽにな

っている。もっと支援が必要ではないか。 

Ａ：融資部門（国の制度を活用）は、景気の良

化を背景に減少しているが、その 

他で、予算的に充実させている。 

予算特別委員会では、款（かん）

別（＝予算支出の分野別）に質問

します。26 年度の事業を中心に質

問しますが、関連して様々な事項

について議論されます。質問時間

は、各分野で原則一人 10 分です。 

≪土木費≫Ｑ:①ｵﾘﾝﾋﾟｯｸ・ﾊﾟﾗﾘﾝﾋﾟｯｸ施設周

辺無電柱化事業（基本検討）。都の事業なの

に都からの財源手当てがないが。また、範囲

は、どこから大井ふ頭の競技場までか。 

②花海道（東大井）の公園灯設置。ここは、

都の管理地域だが、区が施策を展開す 

る意義と課題は。③浜川雨水排水管建 

設工事の工期は、いつごろまでか。 

Ａ：①都は、昨日（注：3/10）無電柱化に補助

金を出すことになったが、品川区のこの検討

は、基本的な検討なので補助金の対象でな

く、出ない。範囲は、国道（第一京浜）から中

央海浜公園（競技場）を考えている。31 年度ま

でに完成させてくれという。 

◎一般会計総額 1462 億 3673 万円 

◇３月の予算特別委員会の様子



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行者 高橋慎司 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ４階 

Tel ０３‐５７４２－６８６２ 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！    

☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け((((郵郵郵郵

送他送他送他送他))))いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。    

 

クイズの答えクイズの答えクイズの答えクイズの答え：：：：③③③③コロンビアコロンビアコロンビアコロンビア。 

上大崎 3-10-53（目黒駅からすぐ）。

南ｱﾒﾘｶの北西部に位置。面積は、日

本の３倍。人口 4770 万人。宗教：

ｷﾘｽﾄ教。言語：ｽﾍﾟｲﾝ語。通貨：ペ

ソ。①渋谷区 ②港区 

 

ちょっとした話ながわ 

区役所内にコンビニ開店 

         知的障害者が店員務める 

第２庁舎２階に「ﾔﾏｻﾞｷ Y ｼｮｯﾌﾟふれあい売店」

が 5/7 ｵｰﾌﾟﾝ。区社会福祉協議会が運営。「ふ

れあい作業所」の通所者の女性４人が交代で

店員を務める。一般ﾒｰｶｰの商品や区内障害者

施設で作られたｸｯｷｰなども販売。「買い物が社

会貢献になる」と区民・職員から好評。軽い知的

障害がある女性店員（26）は「売店で働くの

は初めてで緊張するが、たくさん売りたい」

と話す。☆ぜひご利用を！参考：5/9 毎日新聞 

≪教育費≫Ｑ:①25 年度、校長、副校長が同時

に異動して、学校運営に影響が出たと聞く。

どう考えるか。②産休・育休代替教員の確保

に苦労していると聞く。そのため、免許はあ

るが、教職経験がない方も採用され、授業や

学級運営（特に小学校）に混乱が生じている。

研修等の充実を。 

Ａ：①区立学校教員の人事権は、都にある（注：

教員は都の職員です）。区として、学校現場に混

乱がないように校長・副校長が同時に代わらな

いようにと引き続きしっかりと働きかけしていき

たい。（注：26 年度はありませんでした） 

②採用にとても苦労している。情報交換して、

区内での経験者を確保するなどしている。産

休代替等の非常勤の先生に対する研修実施は

時間確保等の点で非常に厳しい。一方で、学級

が大変な状況になるのは、えてしてこういっ

た非常勤・講師のところということもある。

教育委員会としては、少しでも学級に影響が

ないようにﾌｫﾛｰをしていきたい。 

☆②周囲の先生方もﾌｫﾛｰに努力されています。

区から具体的な対策が示されませんでした。 

③小学校の教員が幼稚園・保育園を訪問して、

入学予定児の特性など「生」の情報 

を把握し、入学後の指導に活かして 

はどうか。④学校の印刷機の台数は? 

教育活動に支障がないように。 

③校長連絡会で、教育長から各小学校の校長に

対してぜひやるようにという指導をしている。

④１校当り２台、一貫校で４台。中学校は少し 

ﾌﾟﾗｽしている。☆④学校では、授業を始めﾌﾟﾘﾝﾄ

は不可欠です。印刷に支障があると学校全体に影

響があります。一律でなく、柔軟に対応し、増設を。 

≪総務費≫Ｑ:「地域課題の自主的解決の支援」

という新規事業は、どのようなものか。 

また、どのような課題を想定して 

いるか。 

Ａ：町会・自治会だけでは解決できない 

課題を弁護士等の専門家と連携して、区も全

庁的に対応する。近年話題になるのが「家の前

に廃棄物等を堆積している家がある」というこ

とがある。従来は、環境課、清掃事務所、建

築課等、いろいろ行って、連携がとれなかっ

た。今回からまず地域活動課の相談窓口へ。 

◎予算◎予算◎予算◎予算    36.536.536.536.5 万万万万円円円円    

☆地域に横断的な課題がありますので期待です☆地域に横断的な課題がありますので期待です☆地域に横断的な課題がありますので期待です☆地域に横断的な課題がありますので期待です    

≪民生費≫Ｑ:区は、虐待への対応等から児童

相談所を都から移管するように要望してい

る。児童相談所は、多大な福祉業務（障害者

手帳の交付、施設入所措置等）を並行しなが

ら虐待に対応し、多忙を極めている。区に移

管された場合の体制整備、特に人材確保につ

いてどう考えるか。 

Ａ：児童福祉司は、区の職員を児童相談所に派

遣している。また、今後、資格取得に向けて

区として取り組む。その他の専門職員は、移

管が決まってから具体的な対応を考える。 

☆せっかく身近な自治体の区へ移管されても体制

整備されないと現在の児童相談所の課題を抱え

たままとなってしまいます。特に人材不足は深刻。 

 

月・水 ＪＲ大井町駅前 

火 京急青物横丁駅前 

木 ＪＲ大森駅前  

金 京急立会川駅前 

☆ 各 7:00-9:30頃 

◎『区政報告』『区政報告』『区政報告』『区政報告』をお配りしています。 

◎議会等の事情で変更する場合があります。 

◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！ 

区ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞより 


